



箭山

夢実現

自己の課題に向き合い
解決を目指し
行動できる生徒の育成

三光中通信
第13号
令和7年2月12日(水)
校長 今長 博文

新学年への準備を着実に進めよう！

猛烈な寒波が襲う2月上旬となりました。3年生は臨時休校となった翌日に私立高校の一次入試が行われ、受験真っただ中に突入しています。すでに吉報をもらった人もいますが、多くの3年生は3月11日の公立高校受験に向けて、追い込みに入っていきます。夢の実現にむけて、これまでの努力の成果を発揮してほしいと願っています。2年生は、来年の受験に向けて、進路対策学習が始まっています。毎日決められた課題にきちんと取り組むことが、自分の進路を切り拓くとても重要な鍵となります。毎日の課題が「凡事徹底」となるよう頑張りましょう。1年生は、三光中出身の先輩による職業人講話など、将来の進路に向けて考える時間がありました。また、新入生説明会も終えて、2か月後には先輩と呼ばれます。授業に向かう姿勢や生活態度が新入生のお手本となるよう、三光中の中堅学年としての自覚と緊張感をもって2年生へのゼロ学期を過ごしてほしいと願っています。

受験会場に向かう3年生→



より良い三光中を目指して「月目標」を達成しよう！

これまで教務主任や生徒指導の先生から毎月示されていた「月目標」を、2月から生徒会の手で作り、実行するようにしました。今まででは先生方の願いから作られてきた目標ですが、これからはクラスや学年、全校の課題を生徒自身が気づき、改善していくことで、より自治の力と自主性を高めてくれることと期待しています。全校の中央委員会で三光中の課題を分析して提案しています。なぜその目標になったのかをよく考え、みんなで声を掛け合って目標達成を目指しましょう。

2月の目標

期限を守って提出物を出そう！

・時間を意識して生活しよう。

「3210スタート」を徹底し、時間を見て行動する意識を持とう。

・家庭学習の習慣を見直そう

「やりたいこと」よりも「やるべきこと」を先に終わらせる習慣を身につけよう
持ち物の準備は前日の夜のうちに終わらせよう

「卒業式」まであと23日

今年度の卒業式は3月7日(金)です。3年生にとっては、ともに過ごしてきた仲間たちとの別れの日であり、新たな世界への旅立ちの日です。今、それぞれの学年が、合唱や壁画の作成などの取り組みを進めていますが、卒業生、在校生共に気持ちのこもった感謝とエールにあふれる温かい卒業式になることを期待しています。



【今後の予定】

2月13日(木) 三年卒業テスト

2月20~21日 学年末テスト

2月23日(日) 天皇誕生日

2月24日(月) 振替休日

3月5日(水) 卒業生を送る会

3月7日(金) 第64回卒業式

3月11~12日 県立高校一次入試

3月14日(金) 県立高校合格発表

3月26日(水) 令和6年度修了式